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DUH! 'JALAN TENGKORAK' 
MAKIN BANYAK

nggaran untuk perbaikan jalan terus dipotong. Sehingga kondisi 'jalan tengkorak'--sebutan untuk jalan berbahaya ataupun rusak dan potensi memicu 

Akecelakaan--di Indonesia akan bertambah tahun ini. Kondisi serupa sebenarnya juga terjadi di tahun 2021. Hingga akhir tahun lalu, total jalan nasional yang 

mengalami kerusakan mencapai 3.848,2 kilometer (km). Padahal saat itu pagu anggarannya sebesar Rp 66,37 triliun dengan tambahan sekitar Rp 4,87 

triliun. Banding dengan tahun 2022, Direktorat Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR hanya mendapat dana sebesar Rp39,70 triliun. Ingat ya, warga bisa menuntut 

secara hukum bila mengalami kecelakaan karena jalan rusak. Catat!

(Baca	Hal	11)
548366

544474

542310

539353

537838

47024

47024

47017

47017

47017

54845

54845

54749

54554

54554

446497

442701

440739

437782

435402

2020

2019

2018

2017

2016

PANJANG JALAN 
MENURUT KEWENANGAN 

(2016-2020)
Sumber : Kementerian Pekerjaan Umum & Perumahan Rakyat,

Total Jalan Panjang

Jalan Nasional

Jalan Provinsi

Jalan Kabupaten/Kota

Ket

Parlement (Hal.3) 

Beralasan Omicron, 

Pembahasan RUU TPKS 

Gagal Lagi 



ADA WARNA 
HITAM DI STATUS 
PEDULILINDUNGI
Arti	Status	Hitam	
Dilansir situs resmi Kemenkes RI, status warna 
hitam menjelaskan kondisi di mana seseorang 
tidak dapat bepergian ke tempat umum. Ada 
beberapa alasan kenapa seseorang bisa 
mendapatkan status warna hitam saat check-in di 
aplikasi PeduliLindungi. Berikut alasannya:

Dinyatakan positif Covid-19 kurang dari 10 hari

Memiliki riwayat kontak dengan kasus positif 
kurang dari 10 hari

Baru saja tiba dari luar negeri

Adapun jika muncul warna hitam, seseorang 
diminta melakukan isolasi mandiri/karantina 
dan melakukan tes antigen/PCR dengan 
ketentuan:

- Jika positif Covid-19: diminta isolasi mandiri 
dan lakukan tes PCR paling cepat pada H+5 sejak 
terkonfirmasi positif sebanyak 2 kali dengan 
jarak 24 jam (misal pada H+5 dan H+6).

- Jika kasus kontak erat: karantina mandiri dan 
lakukan exit test antigen/PCR paling cepat pada 
H+5 sampai H+9 sejak terdata sebagai kontak erat.

- Jika datang dari luar negeri: Karantina sesuai 
peraturan yang berlaku serta melakukan tes PCR 
pada saat kedatangan dan H-1 sebelum selesai 
karantina.

Kapan	Status	Hitam	di	PeduliLindungi	Hilang?
a. status hitam akan hilang secara otomatis. Status 
akan kembali seperti semula tanpa tes ulang pada 
H+10 sejak terkonfirmasi positif.

b. Jika kontak erat dan dinyatakan negatif setelah 
karantina mandiri  dan lakukan exit test 
antigen/PCR paling cepat pada H+5 sampai H+9

c. Status akan hilang jika hasil negatif tanpa tes 
dengan ketentuan berubah pada H+10 sejak 
terdata sebagai kontak erat.

Arti	Status	Hijau
Warna hijau diartikan seseorang diizinkan 
bepergian ke tempat umum manapun. Warna 
hijau memuat kriteria sebagai berikut:

- Sudah divaksinasi dosis lengkap

- Bukan pasien Covid-19 atau kontak erat

- Hasil tes antigen (1x24 jam) atau PCR (3x24 jam) 
negatif.

- Sudah vaksinasi 1x dan sembuh dari Covid-19 
kurang dari 90 hari (penyintas).

- Adapun jika tes Antigen atau PCR belum muncul 
di aplikasi PeduliLindungi, masyarakat diminta 
mengecek apakah laboratorium sudah terafiliasi 
dengan Kemenkes RI Arti Warna Kuning di 
PeduliLindungi

Arti	Status	Kuning
Menunjukkan seseorang dizinkan bepergian ke 
tempat umum. Adapun kategori ini memenuhi 
kriteria sebagai berikut:

- Baru divaksinasi dosis pertama (belum 
lengkap).

-  Bukan pasien Covid-19 atau kontak erat.

- Belum vaksinasi, tetapi sembuh dari Covid-19 
kurang dari 90 hari (penyintas).

Arti	Status		Merah	
Warna merah menunjukkan seseorang tidak 
diizinkan masuk atau bepergian ke tempat umum. 

Mereka yang berstatus merah berarti belum 
divaksinasi Covid-19 dan diminta untuk segera 
mendaftar vaksinasi.Adapun jika sudah divaksin 
namun status merah, silahkan cek data identitas 
( N I K  /  N o  Pa s p o r  d a n  N a m a )  d i  p ro f i l 
PeduliLindungi, apakah sudah sesuai dengan 
sertifikat vaksin.

Berbagai	
sumber	
diolah
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Indonesia belum bisa melakukannya 
sekarang," kata Zubairi Selasa (15/2).

Ada sejumlah alasan mengapa 
Indonesia belum siap untuk berdamai 
dengan Covid-19, kata Zubairi. Antara 
lain kasus Covid-19 di Indonesia masih 
tinggi, target vaksinasi belum tercapai 
dan varian Delta masih banyak 
ditemukan di sejumlah daerah. 

"Baru mulai mikir damai kalau 
gelombang tiga sudah melandai tajam, 
vaksin dosis kedua dan booster sudah 
mencapai target dan jika Omicron 
sudah mendominasi. Ada banyak 
daerah terutama luar Jawa dan Bali 
yang masih ditemukan varian Delta," 
terangnya. 

Senada dengan Zubairi ,  epi-
demiolog Universitas Gadjah Mada 
(UGM) Riris Andono Ahmad menilai 
Indonesia masih belum bisa berdamai 
dengan Covid-19.  Menurutnya , 
Indonesia masih harus menjaga aturan 
protokol kesehatan, terutama dalam 
mengubah kebiasaan berkumpul 
masyarakat Indonesia sehingga rentan 
dengan penularan Covid-19. 

"Ada sejumlah negara yang mulai 
tidak mewajibkan masker untuk 
warganya, namun itu hanya di ruang 
terbuka dan mereka tidak berkerumun 
dan tidak suka berkumpul seperti di 
Indonesia. Apabila kebijakan itu 
diterapkan di Indonesia tentu berbeda, 
karena masyarakat kita masih suka 
b e r b a u r  d a n  i t u  m e m u d a h k a n 
penularan Covid-19," ujarnya. 

Selain itu sosok yang akrab disapa 
Doni ini  menyampaikan kepada 
pemerintah, agar setiap kebijakan baik 
pelonggaran atau pengetatan protokol 
kesehatan Covid-19 berdampak atau 
tidak terhadap kebijakan masyarakat. 
"Hal itu dapat dilihat dari kebijakan 
kelonggaran karantina yang semula 5 
hari menjadi 3 hari. Kebijakan itu 
merupakan hasil  analisa bahwa 
penularan virus Covid-19 banyak terjadi 
di Indonesia daripada di luar negeri," 
ungkapnya. (aahar,ist,dtc,ant/dya)

JAKARTA - Pemerintah memperbarui 
data terkait kasus Corona di Indonesia. 
Per Selasa (15/2) dilaporkan ada 
tambahan 57.049 kasus positif Covid-
19 di Indonesia, sehingga total sejak 
Maret 2020 menjadi 4.901.328 kasus.

Dilaporkan juga, ada 26.747 orang 
di Indonesia yang sembuh dari Covid-
19. Jumlah total yang telah sembuh 
dari Corona sebanyak 4.349.848 orang. 
Selain itu, dilaporkan sebanyak 134 
pasien positif Corona di Tanah Air me-
ninggal dunia. Dengan demikian, jumlah 
total pasien positif Covid-19 yang 
meninggal sebanyak 145.455 orang.

Status warna PeduliLindungi pun 
kembali diperbarui oleh Kementerian 
Kesehatan RI. Setiap orang yang 
melakukan check-in di tempat umum, 
akan muncul kode QR PeduliLindungi 
dengan warna tertentu.

S e t i a p  wa r n a  m e m i l i k i  a r t i 
berbeda-beda yang menunjukkan 
status seseorang. Ada empat warna 
berbeda yang bisa muncul, mulai 

hijau, kuning, merah hingga hitam.
Melihat hal itu,  pelaksanaan 

Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat ( PPKM ) pada tingkat 
mikro dinilai tidak berjalan dengan 
b a i k .  H a l  i n i  d i k a t a k a n  o l e h 
Koordinator Tim Pakar dan Juru Bicara 
Pemerintah untuk Penanganan Covid-
19, Wiku Adisasmito. 

"Pelaksanaan PPKM di tingkat 
mikro saat ini belum berjalan dengan 
baik," ujar Wiku dalam konferensi pers 
secara daring, Selasa (15/2).

Atas dasar tersebut, Wiku meminta 
k e p a d a  k e p a l a  d a e r a h  u n t u k 
mengaktifkan kembali pembentukan 
dan kinerja posko penanganan Covid-
19. Sebab, peran posko dalam upaya 
PPKM merupakan garda terdepan 
pengendalian kasus hingga di tingkat 
terakhir. "Posko merupakan modal 
pengendalian kasus, tidak hanya untuk 
saat ini tapi juga di masa depan 
termasuk periode libur panjang yang 
akan datang," kata Wiku. 

Corona Tambah 57.049 
Salip Puncak Delta, Muncul Status 'Hitam' 

Wiku menjelaskan kinerja Posko 
C o v i d - 1 9  s a a t  i n i  m e n g a l a m i 
penurunan yang sangat rendah 
dengan hanya melakukan 1 juta 
kegiatan. "Padahal pada periode 
lonjakan kedua kinerja posko ada pada 
kisaran 4 juta. Bahkan kinerja posko 
pernah mencapai titik tertinggi pada 
bulan September 2021 sebesar 5,5 juta 
kegiatan," ucap Wiku.

RI	Belum	Siap	Berdamai
Di sisi lain, Ketua Satgas Penanganan 

Covid-19 Ikatan Dokter Indonesia 
(IDI) Zubairi Djoerban mengingatkan 
pemerintah untuk tidak terburu-buru 
berdamai dengan pandemi Covid-19. 
Menurut Zubairi situasi Indonesia 
belum siap untuk menyamakan Covid-
19 dengan flu biasa. 

"Ada sejumlah negara seperti 
Inggris dan Perancis yang berdamai 
dengan Covid-19 menganggap bahwa 
penyakit itu sama seperti flu atau 
penyakit umum lainnya. Namun 

(Ilustrasi)	Di	tengah	naiknya	kasus	corona,	aplikasi	PeduliLindungi	melakukan	perbaruan	dengan	memunculkan	status	warna	hitam.	(foto-dok)



TARIK ULUR dari RUU PKS
hingga RUU TPKS

2012	
Komnas Perempuan Usulkan RUU
PKS

Buntu hingga Akhir Masa 
Jabatan DPR Periode 2014-
2019

23/3/2021	
RUU PKS Masuk Prolegnas 
Prioritas 2021

7/9/2021	
Panitia Kerja Putuskan Ganti 
RUU Penghapusan Kekerasan 
Seksual/ PKS Jadi TPKS

2014-2019 
RUU PKS Masuk Prolegnas 
Prioritas, 15 Kali Pembahasan 

2/7/2020	
DPR, Pemerintah dan DPD 
Putuskan untuk Keluarkan 
RUU PKS dari Prolegnas 
Prioritas 2020

25/11/2021
Badan Legislasi/ Baleg DPR 
Tunda Rapat Pleno Penetapan 

Draf RUU TPKS

8/12/2021	
Rapat Pleno Badan Legislasi/ 
Baleg DPR Setuju Rancangan 
Undang-undang Tindak Pidana 
Kekerasan Seksual/ RUU TPKS 
Jadi Usul Inisiatif DPR

16/12/2021	
- DPR Batal Sahkan Rancangan 
U n d a n g - U n d a n g  T i n d a k  

Pidana Kekerasan Seksual 
sebagai Hak Inisiatif DPR .

- UU TPKS Tak Masuk Pem-
bahasan Rapat Paripurna DPR 
Masa Sidang II 2021-2022

- Alasan Pembatalan: Ada 
kesalahan Teknis

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

RUU TPKS

15/2/2022	
Wakil Ketua DPR RI Fraksi Golkar 
Lodewijk F Paulus mengata-
kan, tidak akan dibahas pada 
masa reses, karena ancaman 
omicron

parlementoday

JAKARTA- Di tengah banyak terungkap- 
nya kasus kekerasan seksual, tarik ulur 
Rancangan Undang-Undang (RUU) 
Tindak Pidana Kekerasan Seksual 
(TPKS) ternyata belum berakhir. 
Harapan DPR bisa membahasnya pada 
masa reses kali inipun gagal dilakukan. 
Bukan kali pertama rancangan aturan 
b e r n a m a  R U U  P e n g h a p u s a n  
Kekerasan Seksual batal dibahas di 
rapat paripurna. Ada apa?

Wakil Ketua DPR RI Fraksi Golkar 
Lodewijk F Paulus mengatakan, tidak 
akan dibahas pada masa reses. 
Pimpinan DPR memutuskan tidak ada 
k e g i a t a n  r a p a t  k e t i k a  r e s e s .  
Pertimbangnya kondisi Covid-19 
sedang mengalami kenaikan kasus 
positif. Sehingga kegiatan di gedung 
parlemen dilakukan pembatasan.

"Kalau reses, tidak. Karena kan 
kondisinya. Ya memang kemarin ada 
pembicaraan itu. Cuma waktu saja kan 
kita di sini sudah dibatasi karena 
Omicron ini," kata Lodewijk di 
Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, 
Selasa (15/2). 

P impinan te lah  mengambi l  
keputusan tidak ada rapat selama 
masa reses. Waktu ini digunakan 
untuk masa pemulihan bagi anggota 

y a n g  
b e r k e g i a t a n  
s a a t  m a s a  
s i d a n g ." J a d i  
kemarin kita 
sepakat untuk 
masa reses kita 
jangan itulah. 
Biar recovery, 
k a r e n a  k a n  
banyak yang 
bekerja ,  kan 
a d a  b a t a s a n  
wa k t u ,"  u j a r  
Lodewijk.

Di sisi lain, 
Lodewijk membandingkan RUU TPKS 
dengan uji kelayakan dan kepatutan 
atau fit and proper test calon anggota 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan 
Bawaslu yang harus segera diselesai-
kan. Sebab, ia menuturkan bahwa DPR 
diberi waktu sesuai UU bahwa fit and 
proper test tersebut selama 30 hari.

"Nah, tanggal 24 harus selesai ini, 
ya kita juga tidak mau melanggar UU 
yang lebih besar. Ya kita harus 
selesaikan untuk fit and proper test 
anggota KPU dan Bawaslu," jelasnya. 
Menurutnya, DPR sepakat untuk 
menyelesaikan hal-hal yang normatif 
terlebih dahulu. Sementara, untuk 
RUU TPKS disebut bakal dilanjutkan di 
masa sidang berikutnya.

Padahal sebelumnya Wakil Ketua 
Badan Legislasi DPR RI Willy Aditya 
mengaku telah mendapatkan izin dari 
pimpinan untuk membolehkan rapat 
pembahasan RUU TPKS pada masa 
reses.

"Kami sudah bersurat pada Bamus 
yang sebelumnya, dua Minggu lalu 
untuk proses pembahasan RUU TPKS 
dibahas di masa reses, diberikan izin di 
m a s a  r e s e s .  D a n  p i m p i n a n  
mengiyakan," ujar Willy kepada 
wartawan, Jumat (11/2). 

Ada	588	DIM
Untuk diketahui, Pengesahan RUU 

TPKS sebelumnya sempat tertunda 
karena tidak disahkan di Rapat 
Paripurna DPR pada Kamis (16/12/ 
2021), namun pada Selasa (18/12/ 
2021) akhirnya RUU TPKS disahkan 
oleh DPR sebagai RUU Inisiatif DPR.

Kini Daftar Inventarisasi Masalah 
(DIM) pemerintah pada RUU TPKS 
telah rampung disusun.Pada Jumat 
(11/2/2022) di Kementerian Sekretariat 
Negara, empat menteri yang ditunjuk 
untuk mengawal pembahasan di DPR, 
yaitu Menteri PPPA, Menteri Hukum 
dan HAM, Menteri Sosial dan Menteri 
Dalam Negeri, telah bersama-sama mem- 
bubuhkan paraf persetujuan pada DIM 
RUU TPKS tersebut.

DIM selanjutnya disampaikan 
kepada Presiden RI melalui Ke-
menterian Sekretariat Negara untuk 
selanjutnya diserahkan kepada DPR. 
Total DIM pemerintah terdiri dari 588 
DIM yang terdiri dari 167 tetap, 68 re-
daksional, 31 reposisi, 202 substansi, 
120 substansi baru, yang terangkum 
dalam 12 bab 81 pasal.

DIM ini diklaim telah meng-
akomodir masukan dari kementerian 
lembaga terkait, jaringan masyarakat 
sipil dan berbagai pihak lainnya, se-
hingga benar-benar sudah kom-
prehensif menjawab berbagai per-
masalahan yang terjadi di lapangan.

Wakil Menteri Hukum dan HAM 
(Wamenkumham) Edward O.S Hiariej 
mengatakan bahwa pasal-pasal yang 
terdapat dalam RUU TPKS tidak akan 
tumpang tindih dengan peraturan 
dalam Undang-undang yang telah 
ada."Saya berani menjamin 100 persen 
tidak akan terjadi overlapping, tidak 
akan terjadi tumpang tindih dengan 
undang-undang yang existing," 
katanya.

M e n t e r i  P e m b e r d a y a a n  

Perempuan dan Perlindungan Anak 
Bintang Puspayoga menekankan 
bahwa RUU TPKS harus segera 
disahkan menjadi undang-undang, 
mengingat tingginya angka kasus 
kekerasan seksual di Tanah Air yang 
p e n a n ga n a n nya  m e m b u t u h ka n  
payung hukum khusus.

Data tingginya kasus kekerasan 
seksual ini merujuk pada hasil Survei 
Pengalaman Hidup Perempuan 
Nasional (SPHPN) 2021, Survei 
Nasional Pengalaman Hidup Anak dan 
Remaja (SNPHAR) 2021, laporan 
Sistem Informasi Online Perempuan 
dan Anak (Simfoni PPA), laporan 
Komnas Perempuan dan laporan 
Komisi Perlindungan Anak Indonesia 
(KPAI).

Deputi V Kantor Staf Kepresidenan 
(KSP) Jaleswari Pramodhawardani 
m e n y e b u t  R U U  i n i  a k a n  
mengedepankan one stop services 
atau sentra layanan terpadu dalam 
menangani kasus kekerasan seksual.

Pada tingkat daerah, layanan akan 
diselenggarakan oleh dinas yang 
menangani urusan pemberdayaan 
p e re m p u a n  d a n  p e r l i n d u n ga n  
anak.Sentra layanan terpadu ini 
bertugas memberikan kemudahan, 
baik kepada korban, saksi, keluarga 
korban untuk melaporkan dan 
memproses kasus lebih lanjut 
sehingga dengan adanya sentra 
l aya n a n  t e r p a d u ,  d i h a r a p k a n  
penanganan kasus akan lebih mudah.

Selain itu, salah satu terobosan 
d a l a m  R U U  T P K S  a d a l a h  
m e n g a ko m o d i r  r e s t i t u s i  b a g i  
korban.Bila pelaku tidak mampu 
memberikan restitusi kepada korban, 
maka negara akan memberikan 
r e s t i t u s i  k e p a d a  k o r b a n ." I n i  
(pemberian restitusi) adalah salah 
satu terobosan," kata Jaleswari. 
(ashar,ant,ist,rls/dya)
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Beralasan Omicron, 
Pembahasan RUU TPKS Gagal Lagi

(Ilustrasi)	Kuatnya	dorongan	banyak	pihak	terkait	pengesahan	RUU	TPKS	ternyata	
belum	membuahkan	hasil	karena	DPR	juga	tidak	menjadwalkan	rapat	di	

masa	reses	ini.	(foto.dok)



Surabaya dan Malang Raya Kembali ke Level 3 
S U R A B AYA - P e m b e r l a k u a n 
pembatasan kegiatan masyarakat 
(PPKM) di Jawa Timur diperpanjang. 
Sesuai Instruksi Menteri Dalam 
Negeri (Inmendagri) Nomor 10 Tahun 
2022 yang berlaku mulai Selasa 
(15/2) hingga 21 Februari 2022. Seperti 
sudah diperkirakan, wilayah aglo-
merasi Surabaya Raya dan Malang 
Raya kini naik lagi ke level 3.

Sebelumnya, dalam Inmendagri 
Nomor 9 Tahun 2022, kabupaten/ 
kota di Jatim yang masuk PPKM level 3 
hanya Kota Kediri dan Pamekasan. 
Namun, sesuai Inmendagri terbaru, 
yang juga masuk level 3 adalah 
Surabaya, Sidoarjo, dan Gresik. Selain 
itu, Kabupaten/Kota Malang, Kota 
Batu, Bangkalan, Kota/Kabupaten 
Mojokerto, Kota Madiun, Kota Kediri, 
dan Lamongan.

Untuk diketahui, pada PPKM lalu 
hanya ada 2 wilayah yang berstatus 
l eve l  3  ya k n i  Ko t a  Ke d i r i  d a n 
Pamekasan.Sementara Pamekasan 
kini telah turun ke PPKM level 2 dan 
Kota Kediri tetap berada di level 3.

Surabaya Raya naik ke PPKM level 
3 itu memang sudah diprediksi 
sebelumnya. Sebab, dari hasil ases-
men situasi Covid-19 Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) RI per 13 
Februari lalu, wilayah Surabaya Raya 
s u d a h  m a s u k  ke  l eve l  3 .  B a i k 
Surabaya, Sidoarjo, maupun Gresik. 
Dalam beberapa hari, terjadi pe-
nambahan kasus aktif yang cukup 
signifikan. Jumlah tambahan kasus 
positif harian selalu lebih banyak 
dibandingkan jumlah yang sembuh.

Di Surabaya, misalnya Senin  
(14/2), kasus positif bertambah 1.173 
orang, sembuh 1.105 orang, dan me-
ninggal dunia ada enam orang. Jumlah 

kasus aktif atau warga yang menjalani 
perawatan di RS atau isolasi mandiri/ 
terpadu, ada sebanyak 3.647 orang. 
Angka  tersebut  naik  60  orang 
dibandingkan sehari sebelumnya 
(13/2).

Kendati kasus aktif di Surabaya 
sudah sebanyak 3.647 orang, namun 
j ika dibandingkan saat  puncak  
gelombang kedua pada Juli-Agustus 
lalu, jumlahnya masih jauh lebih 
rendah. Saat itu, angka kasus aktif di 
Surabaya mencapai 11.689 orang. 
Puncak kasus aktif itu terjadi pada 23 
Juli 2021. Setelah itu, perlahan terus 
melandai. Bahkan, Surabaya pernah 
mencatatkan kasus aktif tinggal 5 
orang saja pada 19 Desember 2021.

Kondisi di Sidoarjo dan Gresik juga 
tidak jauh beda. Meski angkanya 
masih jauh dengan di Surabaya, tetapi 
dalam dua  pekan terakhir  pe-
nambahan kasus positif juga ber-
tambah cukup signifikan. Per 14 
Februari, kasus aktif di Sidoarjo ber=-
ada di urutan ketiga dengan jumlah 
2.503 orang. Adapun Gresik berada di 

urutan keempat dengan jumlah kasus 
aktif 1.560 orang dengan jumlah 
meninggal dunia dua orang.

Secara nasional, Di Jawa-Bali, ada 
66 kabupaten/kota yang masuk level 
3  P P K M .  A n gka  i n i  m e n i n gka t 
signifikan dari yang sebelumnya 41 
daerah. Kemudian, ada 58 kabupaten/ 
kota masuk PPKM level 2, dan 4 
kabupaten/kota berada di level 1 
PPKM. 

Di luar Jawa-Bali, 118 kabupaten/ 
kota masuk level 3 PPKM. Jumlah ini 
juga meningkat drastis dari yang 
sebelumnya hanya 14 kabupaten/ 
kota. Lalu, ada 210 kabupaten/kota 
masuk PPKM level 2, dan 63 kabu-
paten/ kota berstatus PPKM level 1.

Eri:	Didominasi	5-17	Tahun
Terpisah, Wali Kota Surabaya Eri 

Cahyadi meminta kepada orang tua 
atau orang dewasa untuk tetap 
memperhatikan penerapan protokol 
kesehatan selama berada di rumah 
saat mendampingi anak-anak. Sebab, 
anak-anak di Kota Pahlawan rawan 
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terpapar varian Omicron. 
Eri mengaku, di Kota Surabaya 

terdapat kasus Omicron pada anak-
anak. Hal ini disebabkan oleh tingkat 
aktivitas dan mobilitas tinggi dari 
para orang tua atau orang dewasa, 
yang memicu munculnya kluster 
keluarga. 

“Rata-rata anak yang terpapar 
varian Omicron didominasi usia 5-17 
tahun. Kasus Omicron pada anak, 
sebesar 17,39 persen dari total kasus 
Omicron yang terkonfirmasi di Kota 
Surabaya,” ungkap Wali Kota Eri 
Cahyadi, Selasa (15/2). 

Sementara itu, Kepala Dinas 
Kesehatan Kota Surabaya, Nanik 
Sukristina mengatakan, anak-anak juga 
mudah terpapar saat melakukan 
aktivitas atau kegiatan di tempat umum 
atau di ruang publik. “Kegiatan di 
tempat umum juga mendominasi kasus 
Omicron pada anak-anak,” kata Nanik.

Untuk proses penanganannya, 
anak-anak yang terpapar varian 
Omicron juga diarahkan untuk 
melakukan isolasi di tempat isolasi 
t e r p u s a t  ( i s o t e r )  y a n g  t e l a h 
disediakan oleh Pemerintah Kota 
(Pemkot) Surabaya, yakni di Hotel 
A s r a m a  H a j i  ( H A H ) .  “ K e t i k a 
melakukan isolasi di HAH, orang tua 
dapat  mendampingi  anak-anak 
mereka disana, hingga anak tersebut 
dinyatakan sembuh,” kata dia.

S e d a n g k a n  t e r k a i t  t i n g k a t 
kesembuhan, ia menerangkan bahwa 
rata-rata kesembuhan pada kasus 
konfirmasi dengan gejala asimp-
tomatik dan ringan, membutuhkan 
waktu selama  3-7 hari. Serta, tetap 
disarankan untuk melakukan isolasi 
mandiri selama 10-14 hari. (ufi,surya, 
rls/dya)

(Ilustrasi)	Pemkot	Surabaya	menutup	semua	taman	kota	karena	kenaikan	status	PPKM	yang	saat	ini	menjadi	level	3.	(foto.dok)

1.	DKI	JAKARTA	
Level	 3	 : Kabupaten Administrasi Kepulauan 
Seribu, Kota Administrasi Jakarta Barat, Kota 
Administrasi Jakarta Timur, Kota Administrasi 
Jakarta Selatan, Kota Administrasi Jakarta Utara, 
dan Kota Administrasi Jakarta Pusat. 

2.	BANTEN	
Level	3	: Kabupaten Lebak, Kota Tangerang, Kota 
Cilegon, Kabupaten Tangerang, Kabupaten 
Serang, Kabupaten Pandeglang, Kota Tangerang 
Selatan, dan Kota Serang. 

3.	JAWA	BARAT	
Level	 1	 : Kabupaten Pangandaran; Level 2 
Kabupaten Kuningan, Kabupaten Tasikmalaya, 
Kabupaten Sukabumi, Kabupaten Majalengka, 
Kabupaten Banjar,  Kabupaten Cirebon, 
Kabupaten Cianjur,  Kabupaten Ciamis , 
Kabupaten Garut.

Level	 3	 :Kota Sukabumi, Kota Cirebon, Kota 
Bogor, Kota Bekasi, Kota Bandung, Kabupaten 
Purwakarta, Kota Tasikmalaya, Kota Depok, Kota 
Cimahi, Kabupaten Karawang, Kabupaten 
Indramayu, Kabupaten Bogor, Kabupaten 
Bekasi, Kabupaten Bandung Barat, Kabupaten 
Bandung, Kabupaten Sumedang, dan Kabupaten 
Subang. 

4.	JAWA	TENGAH	
Level	 2	 : Kabupaten Wonogiri, Kabupaten 
Temanggung, Kabupaten Sukoharjo, Kabupaten 
Sragen, Kabupaten Rembang, Kabupaten 
Purworejo, Kabupaten Pemalang, Kabupaten 
Kudus, Kota Surakarta, Kota Semarang, Kota 
Salatiga, Kabupaten Klaten, Kabupaten Kendal, 
Kabupaten Kebumen, Kabupaten Karanganyar, 
Kabupaten Cilacap, Kabupaten Banyumas, 
Kabupaten Semarang, Kabupaten Pekalongan, 

Kabupaten Jepara, Kabupaten Grobogan, 
Kabupaten Brebes,  Kabupaten Boyolali , 
Kabupaten Batang, dan Kabupaten Demak.

Level	 3	 :	 Kabupaten Wonosobo, Kabupaten 
Tegal, Kabupaten Purbalingga, Kabupaten Pati, 
Kabupaten Magelang,  Kota  Tegal ,  Kota 
Pekalongan, Kota Magelang dan Kabupaten 
Banjarnegara. 

5.	DI	YOGYAKARTA 
Level 3 :Kabupaten Sleman, Kabupaten Bantul, 
Kota Yogyakarta, Kabupaten Kulonprogo, dan 
Kabupaten Gunungkidul. 

6.	JAWA	TIMUR	
Level 1 :Kabupaten Trenggalek, Kabupaten 
Pacitan dan Kabupaten Blitar.

Level	 2	 : Kabupaten Tulungagung, Kabupaten 
Situbondo, Kabupaten Ponorogo, Kabupaten 

Ngawi, Kabupaten Magetan, Kabupaten Madiun, 
Kabupaten Lumajang, Kota Probolinggo, Kota 
Blitar, Kabupaten Kediri, Kabupaten Jombang, 
Kabupaten Bondowoso, Kabupaten Banyuwangi, 
Kabupaten Tuban,  Kabupaten Dumenep, 
Kabupaten Sampang, Kabupaten Probolinggo, 
Kabupaten Pasuruan, Kabupaten Pamekasan, 
Kabupaten Nganjuk, Kota Pasuruan, Kabupaten 
Jember dan Kabupaten Bojonegoro.

Level	3	:Kabupaten Sidoarjo, Kota Surabaya, Kota 
Mojokerto, Kota Malang, Kota Madiun, Kota 
Kediri,  Kota Batu, Kabupaten Mojokerto, 
Kabupaten Malang, Kabupaten Lamongan, 
Kabupaten Gresik, dan Kabupaten Bangkalan. 

7.	BALI	
Level	3	: Kabupaten Jembrana, Kabupaten Bangli, 
Kabupaten Karangasem, Kabupaten Badung, 
Kabupaten Gianyar, Kabupaten Klungkung, 
Kabupaten Tabanan, Kabupaten Buleleng, dan 
Kota Denpasar.

DAFTAR 
DAERAH 
PPKM LEVEL 
1-3 DI 
JAWA-BALI
Sumber:Kemenkes	Berlaku	
15-21	Februari	2022
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anggota  dari  Polr i  saya  sudah 
s a m p a i k a n  d a n  b e l i a u  s u d a h 
m e n g a m b i l  t i n d a k a n , "  k a t a 
Benny."Kemudian dari anggota TNI 
Angkatan Laut kita sudah menyebut-
nya dalam dokumen, dalam laporan. 
TNI Angkatan Udara kita sudah 
menyebutnya dalam dokumen, dalam 
laporan. Kita sampaikan," lanjutnya.

Benny menegaskan tidak akan 
m e n u t u p i  i n f o r m a s i  t e r k a i t 
keterlibatan oknum aparat dalam 
pengiriman PMI ilegal. Ia yakin 
seluruh institusi pemerintahan pasti 
bekerja untuk negara, namun oknum 
di dalam institusi tersebut akan 
m e l a k u k a n  k e j a h a t a n  d e n g a n 
orientasi yang tidak baik. (ashar,ant 
,ist/dya)

JAKARTA- 	 B e l u m  u s a i  k i s r u h 
mengenai aturan terkait pencairan 
JHT baru bisa dilakukan pada usia 56 
tahun, kini BPJamsostek dituding 
culas dan licik terkait manfaat 
jaminan bagi para Pekerja Migran 
Indonesia (PMI).

Hal itu diungkapkan Kepala Badan 
P e l i n d u n g a n  P e k e r j a  M i g r a n 
I n d o n e s i a  ( B P 2 M I ) ,  B e n n y 
Rhamdani.Benny mencontohkan dari 
13 item yang semestinya dicover, 
BPJamsostek hanya menanggung 10 
item dengan nilainya juga berkurang.

“Contoh, saya mengatakan BPJS 
ini curang, culas, dan licik. Yang 
dicover hanya asuransi meninggal 
dan kecelakaan kerja. Liciknya di 
m a n a ?  J i k a  P M I  m e n g a l a m i 
kecelakaan kerja, dia harus kembali 
ke Indonesia baru bisa klaim asuransi. 
Saya bilang nggak mungkin,” kata 
Benny saat rapat dengan Komisi IX 
DPR, Selasa (15/2).

Benny merasa kondisi tersebut 
membuat PMI tidak bisa memanfaat-
kan asuransinya karena statusnya 
masih di luar negeri. Padahal PMI 
mengalami permasalahan bisa saja 
saat bekerja di negara lain.“Dia tidak 
bisa klaim asuransi karena hanya 
cover pembiayaan di dalam negeri. Ini 
salah satu contoh curangnya BPJS 
K e t e n a g a k e r j a a n  y a n g  l e b i h 
berorientasi pada pengambilan 
untung dari PMI dan ini tidak lucu 
bagi sebuah BPJS yang milik negara,” 
ujar Benny.

 “Kami ingin menyampaikan 
protes ini  dan izin kepada Ibu 
Menaker agar dilakukan renegosiasi 
dengan BPJS Ketenagakerjaan, diubah 
kembali kesepakatan-kesepakatan-
nya, apa yang jadi kewajiban BPJS 
Ketenagakerjaan,” tambahnya.

Benny menjelaskan, saat ini 
pihaknya juga banyak menanggung 
PMI seperti yang dipulangkan dari 
M a l ays i a  k a re n a  s a k i t  s a m p a i 
meninggal. Ia mengatakan bahwa 
b a nya k  P MI  ya n g  d i p u la n gka n 
tersebut berangkat secara tidak resmi 
sehingga tidak mempunyai BPJS 
Ketenagakerjaan.

Meski begitu, Benny memastikan 
pihaknya tetap bertanggung jawab 
menanggung para PMI tersebut mulai 
d a r i  p e n g u r u s a n  k e p u l a n g a n , 
pembelian tiket, perawatan di rumah 
sakit, hingga mengantarkan jenazah 
ke rumah kalau ada PMI meninggal.

“BPJS Ketenagakerjaan hanya 
menanggung risiko bagi mereka yang 
berangkat resmi. Kalau enggak resmi 
otomatis enggak tercover BPJS,” tutur 

Benny.

Oknum	TNI	Terlibat	PMI	Ilegal
Di sisi lain, Kepala BP2MI Benny 

Rhamdani kembali menegaskan 
dugaan keterlibatan anggota TNI 
dalam pengiriman PMI ilegal ke 
Malaysia.

Sebagaimana diketahui, kapal 
pengangkut PMI ilegal terbalik di 
Perairan Tanjung Balau, Johor Bahru, 
Malaysia, pada Desember 2021. Dari 
peristiwa itu, 11 orang meninggal 
dunia, 30 orang masih dinyatakan 
hilang, dan 13 orang selamat dan 
sedang menjalani proses hukum di 
Malaysia.

"Keterlibatan oknum TNI jelas. 
Saya sudah sampaikan ke Kapolri, 
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Duh! BPJamsostek Disebut 
Licik dan Culas ke Pekerja Migran

Kepala	Badan	Pelindungan	Pekerja	Migran	Indonesia	(BP2MI),	Benny	Rhamdani	saat	rapat	dengan	Komisi	IX	DPR	RI,	Selasa	(15/2/2022).	(Foto-dokparlemen)

dilakukan di kantor Kementerian 
Ketenagakerjaan dan kantor BPJS 
Ketenagakerjaan.

Secara bersamaan, buruh di 
wilayah lain juga akan menggelar 
aksi di kantor Dinas Ketenaga-
kerjaan setempat baik kabupaten/ 
kota atau provinsi masing-masing. 
Adapun dua tuntutan yang akan 
disampaikan. Pertama, mencabut 
Permenaker Nomor 2 Tahun 2022. 
Kedua, mendesak presiden meng-
ganti Menteri Ketenagakerjaan Ida 
Fauziyah.

"Karena menteri ketenagakerjaan 
ini sudah sering menyakiti hati para 
buruh dengan kebijakan-kebijakan-
nya," kata Said.Ia juga mengatakan 
aksi unjuk rasa akan mematuhi 
protokol kesehatan (prokes) yang 
ketat. Oleh karena itu aksi esok hari 
hanya akan diikuti oleh ribuan buruh 
saja dari rencana awal puluhan ribu 
buruh.(ashar,ant/dya)

JAKARTA - Ko n fe d e ra s i  S e r i ka t 
Pekerja Indonesia (KSPI) mengirim-
kan surat kepada Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) untuk mencabut 

P e r a t u r a n 
M e n t e r i  K e -
tenagakerjaan 
Nomor 2 Tahun 
2022 tentang 
Tata Cara dan 
P e r s y a r a t a n 
P e m b a y a r a n 
M a n f a a t 
Jaminan Hari 
Tua (JHT).

" K a m i 
s u d a h 
mengirimkan 
surat kepada 
p r e s i d e n 
Jokowi untuk 
s e g e r a  m e -
m e r i n t a h ka n 
M e n t e r i  K e -
tenagakerjaan 

Ida Fauziyah mencabut Permenaker 
Nomor 2 Tahun 2022,"  ungkap 
Presiden KSPI Said Iqbal dalam 

konferensi pers, Selasa (15/2).
Selain mencabut beleid tersebut, 

ia juga meminta presiden kembali 
memberlakukan Permenaker Nomor 
19 Tahun 2015.Sebab, dalam Per-
menaker Nomor 19 Tahun 2015, JHT 
dapat diberikan kepada peserta yang 
mengundurkan diri dan dibayarkan 
secara tunai setelah melewati masa 
tunggu 1 bulan terhitung sejak tanggal 
surat keterangan peng-unduran diri 
dari perusahaan.

Said mengatakan pencairan dana 
JHT sangat dibutuhkan oleh pekerja 
atau buruh yang terkena pemutusan 
hubungan kerja (PHK) ataupun 
pensiun dini untuk bertahan hidup 
karena telah karena sudah tidak 
memiliki pendapatan lagi.

Selain mengirimkan surat, ia 
menuturkan seluruh serikat buruh di 
Indonesia akan melangsungkan aksi 
unjuk rasa pada Rabu (16/2). Di 
Jakarta sendiri, unjuk rasa akan 

Surati Presiden Jokowi, 
Buruh Minta Aturan JHT Dicabut

Ketua	Konfederasi	Serikat	Pekerja	Indonesia,	Said	Iqbal	meminta	Presiden	Joko	Widodo	
mencabut	aturan	JHT	baru	bisa	dicairkan	saat	peserta	berusia	56	tahun.	(Foto-dok)



SAKING KERENNYA, 
DERETAN ARTIS JADI 

MATA KULIAH
Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Beberapa universitas di dunia menjadikan beberapa penyanyi top dunia sebagai mata kuliah 

atau studi kasus dalam sebuah mata kuliah.Terbaru adalah penyanyi Taylor Swift. Apa 

istimewanya? 
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TUJUAN MATA KULIAH 
TAYLOR SWIFT
1. Mahasiswa akan memahami dan apresiasi 
terhadap Taylor Swift sebagai creative music 
entrepreneur.

2. Mahasiswa akan belajar mereka ulang 
proses kreatif dan penulisan lagu yang 
membuat Taylor Swift bertahan lama di 
industri musik.

3. Mahasiswa akan mempelajari tentang 
warisan penulisan lagu pop dan country yang 
mempengaruhi Taylor Swift dan juga wacana 
orang berbakat dalam sejarah musik pop.

4. Mahasiswa akan memahami tentang wacana 
remaja  dan perempuan yang sering 
dieksploitasi di media dan industri musik.

5. Mahasiswa akan mempelajari politisasi dari 
industri musik pop dan menggali citra kulit 
putih yang berkaitan dengan Taylor Swift 
dalam hal politik, penulisan lagu, pandangan 
dunia, serta interaksi dengan budaya dunia 
yang lebih luas
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PARA	ARTIS ini dipilih bukan hanya 
karena album yang merajai tangga 
lagu internasional. Namun juga karena 
ideologi sang artis yang ditunjukkan 
lewat lirik-lirik lagu. Bahkan, ada juga 
penyanyi yang dipilih karena mampu 
memengaruhi budaya sebuah negara.

Kabar baik untuk Swifties (fans 
Taylor Swift), pasalnya kini ada mata 
kuliah yang membahas secara khusus 
tentang Taylor Swift. Mata kuliah ini 
secara resmi dimulai pada tanggal 26 
Januari hingga 9 Maret di Clive Davis 
Institute bagian dari New York 
University.

Pengajar dari mata kuliah ini yaitu 
jurnalis senior Rolling Stone, Brittany 
Spanos. Mata kuliah ini membahas 
tentang evolusi karier Taylor Swift 

sebagai creative music entrepreneur, 
penulis lagu country dan pop, wacana 
tentang fandom dan wanita muda, dan 
politik di balik musik pop.

"Mengajar kursus di Clive Davis 
telah menjadi impian saya sejak saya 
menghadiri NYU. Saya mengambil 
beberapa topik dalam kursus Musik 
Rekam dalam program ini saat masih 
sarjana dan itu menjadi dasar 
pekerjaan saya sebagai jurnalis 
musik," ujar Spanos yang dikutip dari 
Variety.

"Saya telah meliput Taylor Swift 
sejak saya memulai karier menulis 
saya satu dekade yang lalu dan telah 
menjadi penggemar beratnya lebih 
l a m a  l a g i .  M e r u p a k a n  s u a t u  
kehormatan untuk dapat berbagi 

kulit putih sebagai seorang figur 
publik," bunyi dari deskripsi kelas 
tersebut yang dikutip pada laman 
Variety.

Tidak hanya itu mata kuliah Taylor 
Swift juga akan mempelajari mengenai 
hak cipta dan kepemilikan, isu yang 
akhir-akhir ini menerpa Taylor Swift. 
Taylor juga dikenal sebagai artis yang 
v o k a l  m e m b i c a r a k a n  s o a l  
nasionalisme Amerika, hal itu juga 
akan dibahas.

Sebagai penyanyi yang memiliki 
ratusan juta pengikut di Instagram dan 
jutaan pengikut lainnya di media 
sosial, pengaruh dari media sosial 
terhadap musik pop juga akan 
dipelajari  lebih jauh.(berbagai 
sumber/dya)

kea h l ia n  Sw if t ie  saya  den ga n  
sekelompok mahasiswa yang tajam," 
kata Spanos.

Menurut perwakilan program 
dalam mata kuliah itu, kursus ini 
memiliki daftar tunggu yang panjang. 
Taylor sendiri juga diundang untuk 
menjadi pembicara di kelas namun 
masih belum ada kepastian mengenai 
kabar kehadirannya.

"Kursus ini diadakan untuk 
melihat lebih jauh Taylor Swift melalui 
karya musiknya. Hal itu dilihat dari 
membaca karya musiknya dan wacana 
yang muncul dari Taylor sebagai artis 
d a n  s e l e b r i t i .  Ke l a s  i n i  a ka n  
mempelajari analisis budaya dan 
politik gadis remaja dalam musik pop, 
fandom, studi media, dan kekuatan 

ARTIS LAIN YANG JUGA MENJADI MATA KULIAH
Jay	Z	dan	Kanye	West

Jay Z dan Kanye West 
pernah dijadikan mata 
ku l i a h  d e n ga n  n a m a  
English 2169 Jay Z and 

Kanye West. Mata kuliah ini ada di 
University of Missouri.Mahasiswa 
yang mengambil mata kuliah ini akan 
mempelajari karier hip hop Jay Z dan 
Kanye West dalam budaya Amerika 
Serikat.

Lady	Gaga
Penyanyi sekaligus 

pemain film Lady Gaga 
juga pernah dijadikan 
mata kuliah di University 

of South Carolina. Nama mata kuliah 
tersebut adalah Lady Gaga and the 
Sociology of Fame. Hal yang dipelajari 
adalah ketenaran Lady Gaga dalam 
budaya Amerika Serikat dengan skala 
sosial dan global.

Beyonce
Menyusul suaminya, 

Beyonce juga dijadikan 
mata kuliah di Rutgers 
University. Mata kuliah 

tersebut  bernama Pol i t ic iz ing  
Beyoncé. Hal yang dipelajari adalah 
wacana politik, seksual, gender, dan 
ras dalam karier dan musik Beyonce.

Bruce	Springsteen
S e l a i n  B e y o n c e ,  

Rutgers University juga 
m e m p e l a j a r i  B r u c e  
Springsteen dengan mata 

kuliah bernama Bruce Springsteen's 
Theology. Hal yang dipelajari adalah 
lirik-lirik lagu Bruce Springsteen yang 
dikaitkan dengan agama.

Michael	Jackson
Jika membicarakan 

musik tidak lengkap tanpa 
adanya Michael Jackson. 
Michael Jackson: The 

Business of Music dipelajari di Clark 
Atlanta University. Mata kuliah ini 
mempelajari bagaimana Michael 

Jackson membangun kerajaan musik 
sebagai "Raja Pop.”

Jay	Z
T i d a k  h a n y a  d i  

University of Missouri 
saja, Jay Z juga dijadikan 
m a t a  k u l i a h  d i  
Georgetown University. 

Mata kuliah itu bernama Sociology of 
Hip Hop: Jay Z.Hal yang dipelajari 
wacana ras, gender, etnis, kelas, 
k e s e t a r a a n  e k o n o m i ,  d a n  
ketidakadilan sosial dalam musik Jay Z.

U2
Band asal Inggris U2 

pernah dijadikan mata 
kuliah di Saint Mary's 
College. Mata kuliah itu 

bernama Spirituality and Politics of 
U2. Mahasiswa mempelajari politisasi 
lagu-lagu U2 yang berisikan pesan 
sosial dan spiritual.

Radiohead
Syracuse University 

pernah mengadakan mata 
kuliah yang membahas 
t e n t a n g  g r u p  b a n d  

Radiohead. Mata kuliah itu bernama 
The Music of Radiohead.Mata kuliah 
ini mempelajari Radiohead yang 
dilihat dari sejarah musik dan 
mengeksplorasi musik-musiknya.

Madonna
U n i v e r s i t y  o f  

A m s t e r d a m  p e r n a h  
membuka mata kuliah 
M a d o n n a  t h e  

Phenomenon. Mata kuliah tersebut 
m e m p e l a j a r i  b a g a i m a n a  c i t ra  
Madonna di media dan juga pengaruh 
Madonna sebagai simbol seksualitas.

Elvis	Presley
University of Iowa 

pernah membuka mata 
kuliah yang secara khusus 
membahas Elvis Presley. 

Mata kuliah itu bernama American 

mempelajari sejarah, kesenian, 
filantropi dan aspek lainnya dari 
musik BTS. Tidak hanya itu mahasiswa 
juga menganalisis video klip BTS dan 
wawancara mereka di media.

The	Beatles
Band legendaris asal 

I n g g r i s  t i d a k  h a nya  
dijadikan mata kuliah saja 
melainkan jurusan di 

program pendidikan master. Nama 
jurusan itu adalah The Beatles: Music 
Industry and Heritage yang ada di 
Liverpool University.

Di jurusan ini, mahasiswa akan 
mempelajari bagaimana musik dan 
cerita The Beatles dan keterkaitannya 
dengan budaya populer. Selain itu, 
mahasiswa juga akan mempelajari The 
Beatles dari kacamata pariwisata di 
L i v e r p o o l . M a h a s i s w a  a k a n  
mengetahui bagaimana peran dan 
signifikansi dari The Beatles atas 
warisan musik mereka bagi industri 
lokal, regional, dan nasional. (ebrbagai 
sumber/dya)

P o p u l a r  A r t s :  E l v i s  a s  
A n t h o l o g y . M a h a s i s w a  y a n g  
m e n ga m b i l  m a t a  ku l i a h  E lv i s  
m e m p e l a j a r i  b a ga i m a n a  E lv i s  
mempengaruhi budaya Amerika 
melalui musik dan perannya di film.

Miley	Cyrus
Mantan artis cilik yang 

terus eksis hingga kini 
Miley Cyrus juga dijadikan 
mata kuliah di Skidmore 

College. Mata kuliah ini bernama The 
Sociology of Miley Cyrus: Race, Class, 
Gender, and Media.Hal yang dipelajari 
yaitu bagaimana karier Miley Cyrus 
menjadi contoh tema gender, ras, dan 
identitas di media.

BTS
Kesuksesan BTS tentu 

saja menjadi hal yang 
menarik untuk dipelajari. 
Kampus UC Berkeley 

pernah membuka mata kuliah BTS 
dengan nama Next Generation 
Leaders:  BTS.  Mata kuliah ini  
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SELAMA pandemi Covid-19, tanaman 
hias menjadi hobi hingga peluang 
bisnis yang menjanjikan. Sehingga tak 
heran, banyak orang yang berlomba-
lomba memiliki jenis tanaman hias 
tertentu.

Menurut pakar Feng Shui Akino W. 
Azzaro, bisnis tanaman hias masih 
akan berkembang selama 2022. Dia 
mengatakan usaha tanaman hias atau 
tumbuhan pangan seperti hidroponik 
masih meningkat hingga tahun ini.

"Sektor usaha yang masih bagus 
itu agrobisnis, hidroponik, tumbuhan. 
Gimana kita menangkap peluang, 
s e p e r t i  m e n c o b a  m e n a n a m  
hidroponik sendiri. Itu masih dominan 
karena mereka mudah tumbuh selama 
Tahun Macan Air," ucap Akino. 

Di samping menjadi bisnis,  
tanaman hias disebut juga bisa 
menarik energi baik ke dalam 
hunian.Berdasarkan ilmu feng shui, 
ada beberapa tanaman hias yang 
b a g u s  u n t u k  m e n i n g k a t k a n  
keberuntungan jika di letakkan dalam 
rumah. Berikut deretan tanaman hias 
sesuai feng shui agar hidup lebih 
makmur di 2022.

ZZ Plants	
Salah satu cara menarik energi 

baik ke dalam rumah menurut feng 
shui lewat tanaman hias dengan 
memilih tumbuhan daun yang 
mengilap.Akino memiliki alasan 
tersendiri mengapa perlu memilih 
tanaman hias dengan tampilan daun 
seperti berminyak.

"Tanaman yang bagus itu dalam 
feng shui, daunnya berminyak karena 
apa pun yang berminyak itu mahal. 
Dunia kita juga sangat bergantung 
dengan minyak," papar Akino.

Tanaman hias seperti apa yang 
memiliki tampilan daun berminyak? 
Anda bisa memilih ZZ plants yang 
memiliki tampilan daun mengilap.

Orang menyebutnya zamio, ZZ 
plant. Di Jawa, tanaman ini disebut 
”samiyo.” Di kalangan pencinta 
tanaman hias, tanaman ini sering 
disebut tanaman 'dolar'.Ini karena 
bentuk daunnya yang berderet 
selembar-selembar, mirip uang. Nama 
l a t i n nya  s e n d i r i  Z a m i o c u l c a s  
zamifolia.Tanaman ini memang bukan 
asli Indonesia. Ia berasal dari Afrika, 
terutama didapati di Kenya, Tanzania, 
atau Zanzibar. Masuk ke Indonesia 

tahun 1995.
Mengacu pada habitat aslinya, 

maka zamio tak butuh banyak syarat 
untuk hidup. Ia bisa hidup di mana 
saja. Oleh sebab itu, dewasa ini zamio 
b a nya k  d i m a n fa a t ka n  s e b a ga i  
tanaman hias dalam ruangan (indoor 
plant). Ia bisa tahan 2—3 minggu di 
dalam ruangan.Sesekali, keluarkan 
zamio dari dalam ruangan, siram 
sedikit air, lalu paparkan ke sinar 
matahari pagi selama sekitar 2—3 
jam. Setelah itu, taruh lagi ke dalam 
ruangan. Zamio juga bisa diletakkan di 
teras.

Tanaman hias karet
Tanaman hias lain yang bisa 

membantu meningkatkan energi baik 
dan membawa keberuntungan adalah 
karet.Dalam feng shui tanaman 
dengan nama ilmiah Ficus elastica ini 
m e l a m b a n g k a n  ke k aya a n ,  ke -
makmuran, serta keberuntungan. 
Tanaman hias karet memiliki daun 
lonjong tebal besar tersebut memiliki 
berbagai warna.

Beberapa jenis lainnya bahkan 
memiliki daun hijau, kuning, putih, 
atau krem yang mengilap, sebagai 
simbol kemakmuran menurut feng 
shui.

Pada habitat aslinya, tanaman 
k a re t  m a m p u  t u m b u h  h i n g g a  
mencapai 3 meter. Namun, tanaman ini 
sering dijadikan tanaman hias dalam 
rumah dan ukurannya jadi lebih 
fleksibel, bisa atur sesuai dengan 
ukuran yang Bunda inginkan.

Tanaman ini memiliki daun yang 
tampak seperti lilin yang mulai 
berwarna merah muda hingga koral. 
Saat tua, daunnya akan berubah 
sepenuhnya menjadi hijau. Tanaman 
karet akan terkulai saat tumbuh, jadi 
Bunda perlu menopangnya dengan 
batang kayu panjang agar ia tetap 
tegak.Meski terlihat cantik dan 
menawan dengan warna zamrudnya, 
ternyata tanaman karet ini beracun 
untuk hewan peliharaan. Jadi jauhkan 
dari hewan anjing dan kucing.

Money Tree
Tanaman hias lain yang dianggap 

bisa membawa hoki dan energi positif 
adalah pohon uang atau money tree. 
Tanaman ini dapat tumbuh tinggi yang 
k e m u d i a n  d i a n g g a p  m a m p u  

melindungi serta mengubah energi 
negatif yang tiba di pintu utama.Untuk 
itu, letakkan pohon uang dekat pintu 
u t a m a .  M o n e y  t r e e  j u g a  
melambangkan kekayaan dan uang, 
sehingga bisa mengisi energi positif 
dengan lebih banyak keberuntungan 
saat masuk ke dalam rumah.

Pohon uang atau Pachira aquatica, 
adalah spesies pohon asli Amerika 
Tengah dan Selatan yang telah menjadi 
tanaman hias yang menarik berkat 
sifatnya yang kuat.Pertama kali 
dipopulerkan sebagai tanaman hias di 
Taiwan selama tahun 1980-an, pohon 
uang menonjol di antara mereka yang 
mempraktikan feng shui dan diyakini 
dapat menciptakan chi atau energi 
positif di rumah.

Tanaman hias ini paling sering 
dijual sebagai tanaman kecil dengan 
batang yang dikepang terdiri dari tiga, 
lima, atau tujuh batang. Pohon-pohon 
dijalin oleh pembibitan ketika mereka 
masih muda dan akan terus tumbuh 
dengan cara ini saat mereka dewasa.

Untuk penanamannya, tanaman ini 
jarang mulai ditanam di rumah mulai 
dari biji. Namun, jika berencana 
menanam pohon di luar ruangan, anda 
perlu memulainya dari biji.Pohon-
pohon akan tumbuh dengan cepat di 
dalam atau di luar ruangan, sering kali 
bertambah hingga 24 inci per 
tahunnya.

Jade plant
Tanaman hias lainnya yang bisa 

membawa energi positif adalah jade 
plant. Model daunnya yang bulat dan 
mengkilap dipercaya bisa membantu 
meningkatkan keberuntungan dalam 
rumah.Tanaman giok adalah tanaman 
hias sukulen yang populer yang 
dikenal karena daunnya yang tebal, 
kecil, namun seperti berdaging. 

Jade plant bisa menghasilkan bunga 
pada periode cuaca dingin, asalkan diberi 
cukup cahaya. Berkat ke-mampuannya 
menyerap air, tanaman ini juga sangat 
mudah dirawat. Berasal dari Afrika 
Selatan, tanaman giok ber-adaptasi 
dengan baik terhadap kekeringan, 
sehingga tidak memerlukan banyak ke-
ributan dalam hal penyiraman.

Jade plant juga cenderung tumbuh 
dengan baik dalam kondisi cahaya 
dalam ruangan yang lebih rendah, 
terutama jika dibandingkan dengan 
sukulen lain yang membutuhkan lebih 
banyak cahaya. Untuk pot, tempatkan 
tanaman giok Anda dalam pot dengan 
lebih dari satu lubang drainase. 
Tanaman giok tumbuh subur di tanah 
yang memiliki drainase yang baik, oleh 
karena itu Cunningham mengatakan 
bahwa tanaman ini perlu menyimpan-
nya di dalam pot yang membantu 
menghilangkan kelembaban berlebih. 
(berbagasi sumber/dya)

Feng Shui: ZZ Plant, 
Tanaman Hias Agar Lebih Makmur 

(Ilustrasi)	Deretan	tanaman	hias	sesuai	feng	shui	agar	hidup	lebih	makmur	di	2022
Fotoi	:	Berbagai	Sumber	



INDUSTRI ini memang tidak bisa 
dipandang sebelah mata. Belum lagi, 
besarnya minat dari para gamer di 
seluruh dunia, terkait permainan 
dengan kualitas visual, gameplay dan 
jalan cerita memukau.

Shadow Of The Tomb Raider
Shadow of The Tomb Raider, 

merupakan petualangan termahal 
yang dilakoni oleh Lara, sebagai 
karakkter utama. Dalam sebuah 
wawancara, David Anfossi, Head od 
Eidos Montreal, mengungkapkan 
bahwa anggaran produksi berkisar 
antara USD 75 juta - USD 100 juta atau 
sekitar Rp 1 triliun - Rp 1,4 triliun.

Ditambah biaya pemasaran dan 
promosi sebesar Rp USD 35 juta atau 
sekitar Rp 502 miliar. Kendati begitu, 
usahanya tidak mengkhianati hasil. 
Mereka berhasil menjual empat juta 
kopi, dalam tiga bulan pertama.

Metal Gear Solid V: The 
Phantom Pain

Selanjutnya datang dari game 
garapan Kojima Productions dan 
Konami Digital Entertainment, yakni 

Metal Gear Solid V: The Phantom Pain. 
Dengan menelan biaya pengembangan 
hingga USD 80 juta atau sekitar Rp 1,1 
triliun.

Permainan ini resmi meluncur 
pada September 2015. Gamer pun bisa 
menikmati keseruannya di berbagai 
platform, mulai dari PS4, Xbox One, 
PS3, Xbox 360 dan Microsoft Windows.

Defiance
Mengusung konsep MMO Third 

Person Shooter, Defiance, menjadi 
game dengan biaya produksi termahal 
berikutnya. Diketahui bahwa ia telah 
menghabiskan dana hingga USD 80 
juta atau sekitar Rp 1,1 triliun.

Meskipun tidak mendapatkan 
ulasan yang mengesankan dari para 
kritikus. Kendati begitu, mampu 
menciptakan gelombang besar di 
dalam komunitas selama delapan 
tahun, sebelum akhirnya server 
ditutup pada awal 2021.

Battlefield 4
Dianggap sebagai salah satu 

waralaba First Person Shooter (FPS) 
terbaik, ternyata Battlefield 4 sendiri 
tidak dibuat dengan harga murah. 

Karena pengembang menggelontor-
kan dana mencapai USD 100 juta atau 
sekitar Rp 1,4 triliun.

Game tembak-tembakan ini sudah 
terjual hingga tujuh juta kopi sejak 
diluncurkan. Hanya saja, ia memang 
harus berjuang lebih keras dari 
pesaingnya, Call of Duty: Ghost, di 
mana mampu terjual hampir tiga kali 
lebih banyak salinannya.

Max Payne 3
Sepertinya sudah bukan rumor  

belaka, gamer pun mengetahui betul 
bahwa Rockstar Games tidak pernah 
main-main meng-garap game. Ambil 
contoh Grand Theft Auto dan Red Dead 
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yang paling menonjol.
Tetapi, tak hanya itu saja, karena 

ada judul lain yang juga memakan 
biaya cukup besar dalam pengem-
bangannya, yakni Max Payne 3. 
Diperkirakan game ini memiliki 
anggaran produksi senilai USD 105 
juta atau sekitar Rp 1,5 triliun. 
(berbagaibsumber/dya)

(Ilustrasi)	Beberapa	game	termahal	yang	pernah	dibuat	
(Foto	:	Berbagai	Sumber)

Game Termahal yang Pernah Dibuat, Apa Saja? (2-Selesai)



tidak langsung meratakan blush on ke 
seluruh wajah. Ini terjadi karena kamu 
memakai kuas yang sama untuk bedak 
dan perona. Oleh karena itu, pastikan 
kamu memilih kuas yang berbeda 
untuk bedak dan blush on.

Tidak	membaurkannya	dengan	
baik

Saat memakai blush on, kamu tidak 
boleh dalam keadaan buru-buru. Hal 
ini bisa menyebabkan kamu kurang 
maksimal dalam membaurkan blush 
on. Alhasil, blush on jadi tampak tidak 
rata dan kurang terlihat natural. Para 
ahli menyarankan agar kamu membaur- 
kannya secara perlahan agar warna 
perona bisa menyatu dengan baik 
pada kulit.(berbagai sumber/dya) 
sumber/dya)

BAGI	KAMU yang rutin pakai makeup, 
setiap tahapannya tentu terasa sangat 
mudah. Mengaplikasikan foundation, 
bedak, dan blush on sudah jadi hal 
biasa. Tapi bagi para pemula, biasanya 
masih ada sedikit kesalahan yang 
dilakukan sehingga wajah malah 
terlihat kusam.

Nah, umumnya kesalahan terjadi 
saat memulaskan blush on. Memang 
langkah yang satu ini terkesan mudah, 
tapi kalau keliru dampaknya bisa fatal. 
Wajah kamu bisa terlihat tidak segar, 
pucat, bahkan makeup tidak terlihat 
flawless dan natural.

Untuk menghindari itu, catat 
kesalahan-kesalah pakai blush on. 
Kamu bisa mempelajarinya agar 
makeup selalu terlihat sempurna. 
Dilansir The List, simak selengkapnya 
berikut ini.

Salah	memilih	warna
K e s a l a h a n  p e r t a m a  d a l a m  

memakai blush on adalah pemilihan 
warna yang kurang tepat, Ladies. 
Makeup artist selebriti, Mary Irwin, 
menyarankan kamu bisa melihat 
warna bibir bagian dalam. Menurut-
nya, itu bisa jadi referensi paling cocok 
untuk memilih blush on sesuai dengan 
kamu.

Selain itu, kamu juga bisa mencari 
blush on sesuai warna kulit. Kalau 
kamu punya kulit terang, pilih blush on 
bernuansa merah muda. Tapi untuk 
kulit sawo matang dan warna kulit 
yang lebih gelap bisa mengandalkan 
blush on peach dan oranye. Saat 
memilih blush on, pastikan kamu 
mencari warna-warna yang lebih 
hangat dari warna kulit. Hindari warna 
yang terlalu terang.

Kurang	tepat	memilih	tipe	blush	on
Saat ini blush on memiliki banyak 

sekali tipe. Mulai dari blush on bubuk 

seperti biasa, cream blush, liquid 
blush, gel, hingga stain blush. Nah, 
kamu harus bisa memilih jenis yang 
tepat agar wajah tampak tidak kusam 
saat memakainya.  Kalau kamu 
m e m i l i k i  ku l i t  ke r i n g  s a m p a i  
berminyak, sebaiknya memilih blush 
on powder atau bubuk. Untuk kulit 
kering, andalkan cream blush.

Tidak	mengaplikasikannya	di	
urutan	yang	tepat

Beda tipe blush on, beda pula 
urutan mengaplikasikannya. Blush on 
bubuk seperti yang biasa kita pakai itu 
akan memberikan efek segar pada 
kulit saat kita mengaplikasikannya 
setelah bedak. Jadi kalau kamu 
memakainya setelah foundation dan 
sebelum bedak, tentu saja warna 

perona tidak akan tampak dan bikin 
kulit cenderung pucat dan kusam.

Aturan berlaku sebaliknya untuk 
cream blush. Tipe perona yang satu ini 
justru lebih baik dipakai sebelum 
pakai bedak, alias setelah pakai 
foundation. Hanya saja, berikan waktu 
foundation kamu untuk setting dan 
meresap dengan baik ke kulit baru 
pulaskan cream blush on agar hasilnya 
maksimal.

Salah	pilih	kuas
Salah satu kesalahan paling sering 

yang dilakukan perempuan saat pakai 
blush on adalah menggunakan kuas 
yang sama dengan kuas bedak. 
Kesalahan ini cukup fatal, lho, Ladies. 
Kamu bisa menyebabkan seluruh 
wajah tampak memerah karena secara 
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Wajah Tidak Fresh
 Gegara Kesalahan Pakai Blush On 

5.	Gel	blush
Pada jenis blush on ini, dapat 

memberikan efek bercahaya secara 
instan. Tekstur blush on ini seperti gel 
dengan warna yang tidak terlalu nyata 
dibanding jenis blush on lainnya dan 
cenderung basah.

6.	Stick	blush
Buat kamu yang hobi traveling, 

jenis blush on ini sangat cocok banget 
untuk digunakan. Bentuknya yang 
seperti lipstick, jadi sangat mudah 
untuk  di bawa ke mana-mana dan 
sertta juga Jangan takut pecah, sebab 
tekstur stick blush adalah padat. 
Pengaplikasasiannya pun cukup 
diratakan mengenakan jari tangan. 
(berbagasi sumber diolah)

1.	Powder	blush
Blush in jenis ini dikemas seperti 

compact powder dan bisa dibawa ke 
mana pun karena bentuknya yang 
compact dan biasanya dilengkapi 
dengan cermin kecil.

Bahkan, beberapa jenis blush on ini 
dilengkapi dengan shimmering yang 

dapat membuat wajah tampak lebih 
flawless saat digunakan. Tapi sayangnya, 
powder blush tidak menghasilkan 
warna merona yang tahan lama 
dibandingkan jenis blush on lainnya.

2.	Liquid	blush
Sesuai dengan namanya, blush on 

jenis liquid ini memiliki tekstur cair 
dengan kemasan yang unik, seperti 
menggunakan botol pump.Kamu 
yang mengenakan liquid blush dapat 
berhemat karena meski digunakan 
sedikit saja dapat memberikan hasil 
maksimal. Cara menggunakannya 
pun harus memakai beauty blender 
khusus untuk blush on. Tapi, jika mau 
di tap tap pakai tangan pun tidak 
masalah.

3.	Cream	blush
Jenis blush on lainnya adalah 

cream blush. Yap, cream blush jenis ini 
memiliki tekstur creamy sesuai dengan 
namanya. Warnanya pun lebih solid. 
Pada umunya, produk cream blush di-
kemas pada dua kemasan yang berbeda, 
sepertu dalam bentuk tube layaknya 
lotion atau dipadatkan seperti lip balm.

4.	Blush	on	ball
Jenis blush on ini cukup unik, karena 

bentuknya menyerupai bola-bola kecil 
yang disatykan dalam satu sebuah 
wadah. Yap, sesuai namanya blush on 
ball.Blush on ball ini coock digunakan 
untuk semua jenis kulit. Teksturnya pun 
merupakan pencampuran antara 
powder dan cream.

JENIS-JENIS 
BLUSH ON

(Ilustrasi)	Tips	Membuat	makeup	selalu	terlihat	sempurna
Foto : Polina Tankilevitch



UNTUK APA 
ANGGARAN 
BINA MARGA?
Total	 anggaran	 2022	 sebesar	 rp	
39,7	triliun,	Terdiri	dari	:

Infrastruktur konektivitas sebesar 
rp 37,30 triliun 

Program dukungan manajemen rp 
2,4 triliun.

Rencana	kegiatan	tahun	2022	:

Infrastruktur jembatan sebesar rp 
6,9 triliun

Infrastruktur jalan sebesar rp 21,8 
triliun  

Kegiatan pembangunan 1.072 meter 
flyover/underpass sebesar rp 0,2 
triliun 

Kegiatan pembangunan 9,2 km jalan 

 tol dialokasikan dana rp4,6 triliun 

Kegiatan preservasi rutin jalan dan 
jembatan nasional, serta revitalisasi 
drainase dengan alokasi anggaran rp 
3,8 triliun.

JIKA TERJADI 
KECELAKAAN 
LALU LINTAS INI 
ATURAN TUNTUTAN 
KE NEGARA 
Sanksi	Pidana	Sesuai	Pasal	273	UU	
LLAJ	.

1. Setiap penyelenggara Jalan yang 
t idak dengan segera  dan patut 
memperbaiki Jalan yang rusak yang 
mengakibatkan Kecelakaan Lalu Lintas 
sebagaimana dimaksud dalam Pasal 24 
ayat (1) sehingga menimbulkan korban 
luka ringan dan/ atau kerusakan 

Kendaraan dan / atau barang dipidana 
dengan penjara paling lama 6 (enam) 
bulan atau denda paling banyak 
Rp12.000.000,00 (dua belas juta 
rupiah).

2. Dalam hal perbuatan sebagaimana 
dimaksud pada ayat  (1)  meng-
akibatkan luka berat, pelaku dipidana 
dengan pidana penjara paling lama 1 
(satu) tahun atau denda paling banyak 
Rp24.000.000,00 (dua puluh empat 
juta rupiah).

3. Dalam hal perbuatan sebagaimana 
dimaksud pada ayat (1) mengakibat-
kan orang lain meninggal dunia, pelaku 
dipidana dengan pidana penjara paling 
lama 5 (lima) tahun atau denda paling 
banyak Rp 120.000.000,00 (seratus dua 
puluh juta rupiah).

4. Penyelenggara Jalan yang tidak 
memberi tanda atau rambu pada Jalan 
yang rusak dan belum diperbaiki 
sebagaimana dimaksud dalam Pasal 24 
ayat (2) dipidana dengan pidana 
penjara paling lama 6 (enam) bulan 
a t a u  d e n d a  p a l i n g  b a n y a k 

Rp1.500.000,00 (satu juta lima ratus 
ribu rupiah). 

Gugatan	 secara	 perdata	 atas	 Per-
buatan	melawan	Hukum	

Jika pemerintah tidak melakukan hal 
yang diperintahkan oleh undang-
undang (memperbaiki jalan atau 
memberikan tanda terhadap jalan 
rusak apabila belum dapat dilakukan 
perbaikan jalan.), berarti pemerintah 
telah melakukan perbuatan melawan 
hukum (“PMH”).

Duh!	'Jalan	Tengkorak'	Makin...(dari	hal	1)

KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan 
P e r u m a h a n  R a k y a t  ( P U P R ) 
menyatakan pada 2022 jalan rusak 
yang ada di Indonesia diprediksi 
bertambah. Hal itu terjadi karena 
tingkat kemantapan jalan akan 
mengalami penurunan.

Menurut Direktur Jenderal Bina 
Marga Kementerian Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) Hedy 
Rahadian mengatakan backlog atau 
daftar pekerjaan yang tertunda bidang 
preservasi jalan mencapai Rp 14,9 
t r i l i u n .  S e h i n g g a  d i p r e d i k s i 
kemantapan jalan nasional mengalami 
penurunan 1,09% menjadi 90,71% 
pada akhir 2022.

"Artinya jalan yang rusak akan 
bertambah di tahun 2022 dan ini 
makin jauh target dari Renstra 
(Rencana Strategis)," jelasnya dalam 
Rapat Dengar Pendapat dengan 
Komisi V DPR RI, Selasa (15/2). 

Dari Renstra Direktorat Dirjen 
Bina Marga ditargetkan kemantapan 
ja lan pada 2022 sebesar  95%. 
Sedangkan dana yang dibutuhkan 
untuk mencapai target itu mencapai 
Rp 30,5 triliun.Sementara untuk 
mempertahankan kemantapan jalan 
di angka 91,81% membutuhkan 
a n g g a r a n  s e b e s a r  R p  2 2 , 3 
triliun."Sedangkan anggaran untuk 
2022 hanya Rp 18,02 triliun, jadi ini 
m a s i h  c u k u p  j a u h  u n t u k 
mempertahankan dan apalagi untuk 
mencapai target rensra," jelasnya.

Hedy mengatakan kenapa rata-
rata  kondisi  kemantapan jalan 
mengalami penurunan, karena sudah 
banyak jalan dan jembatan yang 
berusia tua. Dia juga membeberkan 
keterlambatan dalam penanganan 
berpotensi  menimbulkan biaya 
preservasi yang lebih mahal lagi."Kita 
sedang pikirkan jalan dan jembatan 
yang aging ini. ada 3.000 jalan km yang 
h a m p i r  r u s a k  d i m a n a  b u t u h 

penanganan segera. Ini belum banyak 
bisa kita tangani di tahun ini," jelasnya.

Dari data Bina Marga ada 3.848,15 
km kondisi jalan nasional rusak, dan 
2.901 km kondisi jalan marginal pada 
tahun 2021 kemarin.

Sementara,dalam paparannya, 
Hedy menyampaikan total anggaran 
2022 sebesar Rp 39,7 triliun tersebut 
mayoritas akan dialokasikan untuk 
program infrastruktur konektivitas 
sebesar Rp 37,30 triliun atau 93,94 
persen. Sisanya Rp 2,4 triliun untuk 
program dukungan manajemen.

Adapun rencana kegiatan Ditjen 
Bina Marga pada TA 2022 antara lain 
pembangunan infrastruktur jembatan 
sebesar Rp 6,9 triliun, terdiri dari 
ko n e k t iv i t a s  d a n  p e n i n g k a t a n 
aksesibilitas dengan pembangunan 
2 0 . 1 8 8  m e t e r  j e m b a t a n ,  s e r t a 
preservasi dan penggantian jembatan.

Sedangkan untuk infrastruktur 
jalan dialokasikan dana sebesar Rp 
21,8 triliun yang meliputi kegiatan 
pembangunan jalan sepanjang 354 
km, peningkatan kapasitas dan 
preservasi peningkatan struktur, dan 
penanganan mendesak serta tanggap 
darurat.

Kemudian kegiatan Ditjen Bina 
Marga lainnya tahun ini, antara lain 
kegiatan pembangunan 1.072 meter 
flyover/underpass sebesar Rp 0,2 
triliun yang meliputi pembangunan 
flyover Kopo di Jawa Barat dan flyover 
Patih Galung di Sumatera Selatan.

S e l a n j u t nya  u n t u k  ke g i a t a n 
pembangunan 9,2 Km jalan tol 
dialokasikan dana Rp4,6 triliun yang 
meliputi pembangunan Jalan Tol 
Serang-Panimbang, Tol Semarang - 
Demak dan sebagainya.

Selain itu Ditjen Bina Marga pada 
tahun ini merencanakan kegiatan 
preservasi rutin jalan dan jembatan 
nasional, serta revitalisasi drainase 
dengan alokasi anggaran Rp 3,8 
triliun."Progres sampai saat ini kami 

se jumlah refocusing  anggaran. 
Sejumlah refocusing ini sebagai 
langkah penanganan Pandemi Covid-
19. Sehingga Ditjen Bina Marga perlu 
menyesuaikan pelaksanaan sejumlah 
proyek.

Diantaranya, penundaan beberapa 
kegiatan mendukung Food Estate dan 
Singkong Estate Kalteng, Penundaan 
beberapa kegiatan mendukung KIT 
Subang dan KIT Batang, pengalihan 
sumber dana dari beberapa paket RPM 
menjadi SBSN, dan pengurangan 
alokasi belanja pegawai.

Ke m u d i a n ,  R e f o c u s i n g  s i s a 
tender/sisa anggaran paket – paket 
SYC dan MYC, pengurangan alokasi ke-
giatan swakelola, relaksasi anggaran 
paket SYC MYC, pengurangan alokasi 
pembayaran Rasionalisasi Tarif Tol.

Lebih lanjut, Hedy memaparkan 
sejumlah target dari rencana strategis 
Ditjen Bina Marga hingga 2024 
mendatang. Menurut paparannya, ada 
empat kategori target yang tercantum 
dalam renstra tersebut.

Diantaranya, menargetkan waktu 
tempuh pada koridor terpilih bisa 
mencapai 1,9 jam per 100 kilometer. 
K e m u d i a n  m e m b a n g u n  2 . 5 0 0 
kilometer jalan tol, membanguna 
3.000 kilometer jalan baru, serta, 
pemantapan sebesar 97 persen 
dengan rating kondisi 2,5.

Sementara pada 2021, Ditjen Bina 
Marga menargetkan waktu tempuh 
2,19 jam per 100 kilometer.“saat ini 
2,19 jam per 100 kilometer ini target 
tapi yang baru tercapai ini 2,22 jam per 
100 kilometer. Ada kekurangan dari 
target kita,” katanya.

“Kemudian, yang jalan tol dari 
target 684 kilometer baru tercapai 369 
kilometer. Jalan baru 1.050 kilometer 
baru 976 kilometer. Kemudian dari 
segi pemantapan, target 2021 itu 92 
persen, ini masih dibawah (target) 
dengan capaian 91,81 persen,” imbuh 
Hedy.(ashar,ant,rls/dya)

sampaikan bahwa progres kita baru 
mencapai Rp 1,21 triliun atau 3,06 
persen untuk realisasi keuangan," kata 
Hedy.Dirjen Bina Marga itu juga 
menambahkan untuk realisasi fisik 
anggaran TA 2022 baru mencapai 3,62 
persen.

Akibat	Refocusing
Hedy juga memaparkan sejumlah 

capaian serapan anggaran Ditjen Bina 
Marga pad 2021. Realisasi keuangan 
mencapai 95,87 persen dan realisasi 
fisik mencapai 94,61 persen.

Hedy menuturkan, Ditjen Bina 
Marga mendapat pagu anggaran 
setelah refocusing sebesar Rp 66,37 
triliun dengan tambahan sekitar Rp 
4,87 triliun. Sementara total anggaran 
yang dikeluarkan Ditjen Bina marga 
adalah sebesar RP 63,63 triliun di 
2021.

 “Realisasi keuangan 95,87 persen 
atau dengan aset menjadi 63 triliun 
jadi ada deviasi mengenai 4,13 persen 
dari rencana realisasi 100 persen. 
realisasi fisik sebesar 94,61 persen,” 
katanya. Ia pun merinci sejumlah 
capaian dari siis fisik sepanjang 2021. 
Diantaranya ada pembangunan jalan 
t o l ,  p e m b a n g u n a n  j a l a n  b a r u , 
pembangunan jembatan, hingga 
p e m b a n g u n a n  F l y  O v e r  d a n 
Underpass.

Diantaranya, sepanjang 2021, 
Ditjen Bina Marga telah membangun 
sepanjang 123 kilometer jalan tol di 
ruas Cileunyi-Sumedang-Dawuan 
( C i s u m d a w u )  d a r i  A n g g a r a n 
Pendapatan dan Belanja Negara 
(APBN). Kemudian, 721 kilometer 
jalan baru di Mandalika, Nusa Tenggara 
Barat .  “Pembangunan jembatan 
27.708 meter, pembangunan Flyover 
dan underpass sepanjang 2.321 meter,” 
katanya.“Refocusing ini totalnya 
menjadi Rp 10,446 triliun,” katanya.

Ia menuturkan pada penetapan 
anggaran sendiri telah dilakukan 
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asosiasi dengan Uni Eropa demi 
hubungan yang lebih dekat dengan 
Moskow. Saat penggulingan Viktor, 
Rusia  mencaplok Semenanjung 
Krimea di Ukraina dan mendorong 
pecahnya sebuah pemberontakan 
separatis di timur Ukraina. Saat itu, 
Ukraina dan Barat menuduh Rusia 
mengirim pasukan dan senjatanya 
untuk mendukung pemberontak. 
Rusia membantahnya dan menuduh 
orang Rusia yang bergabung dengan 
separatis adalah sukarelawan.

Pada 2015, dengan penengah 
Prancis dan Jerman, Rusia dan Ukraina 
melakukan perjanjian damai untuk 
mengakhiri pertempuran skala besar. 
Namun upaya tersebut gagal mencapai 
penyelesaian politik.Uni Eropa dan AS 
telah memberlakukan serangkaian 
tindakan sebagai tanggapan atas 
tindakan Rusia di Krimea dan Ukraina 
timur, termasuk sanksi ekonomi yang 
menargetkan individu, entitas, dan 
s e k t o r  t e r t e n t u  d a r i  e k o n o m i 
Rusia.Kremlin menuduh Ukraina 
memicu ketegangan di timur negara 
itu dan melanggar perjanjian gencatan 
senjata Minsk. (reuters,aljazerah/dya)

KIEV -  R u s i a  d a n  U k r a i n a  k e -
mungkinan batal perang. Laporan 
terbaru menyebutkan beberapa tentara 
Rusia yang berada di dekat Ukraina 
diminta kembali ke pangkalan setelah 
menyelesaikan latihan.

Informasi ini berasal dari Ke-
menterian Pertahanan Rusia. Kantor 
berita Rusia Interfax, yang mengutip 
pernyataan itu, menyebutkan latihan 
skala besar di seluruh negara tersebut 
masih berlanjut.Namun beberapa unit 
distrik militer di bagian Selatan dan 
Barat telah menyelesaikan latihan 
m e re k a  d a n  m u l a i  ke m b a l i  ke 
pangkalan, dikutip dari Reuters, Selasa 
(15/2).

D a l a m  re ka m a n  v i d e o  ya n g 
disediakan pihak Kementerian, 
terlihat beberapa tank dan kendaraan 
lapis baja dimuat ke dalam gerbong 
kereta api.Menurut Kementerian itu, 
pemindahan beberapa perangkat 
keras akan dilakukan dengan meng-
gunakan truk. Sementara pasukan 
akan berbaris menuju pangkalan 
sendiri.

Keputusan itu berbeda dengan 
pernyataan Amerika Serikat (AS) dan 
Inggris. Kedua negara meyakini Rusia 
siap menyerang Ukraina kapan 
saja.Bahkan Menteri Luar Negeri 
Inggris, Liz Truss perlu melihat 
pemindahan besar-besaran yang 
dilakukan Rusia dari perbatasan 
Ukraina. Menurutnya ini cara untuk 
meyakini Moscow tak punya rencana 
melakukan invasi.

Sebelumnya, Rusia mengumpul-
kan lebih dari 100 ribu tentara di dekat 
perbatasan Ukraina. Termasuk kontingen 
besar untuk latihan ber-sama di 
Belarus hingga 20 Februari men-
datang.

Pihak Moscow membantah ren-
cana menyerang Ukraina. Namun 
berdasarkan jaminan yang mengikat 
secara hukum dari AS dan NATO, Kyiv 
dilarang bergabung dengan blok 
militer. Sejauh ini baik Washington 
dan Brussel menolak membuat per-
janjian tersebut.

Ngotot	Masuk	NATO
Presiden Ukraina Volodymyr 

Zelenskiy pada Senin (14/2) waktu 
setempat menegaskan, negaranya 
akan terus mengejar tujuan untuk 
menjadi anggota Pakta Pertahanan 
Atlantik Utara (NATO) meskipun ada 
kemarahan Rusia dan skeptisisme 
beberapa negara Barat.

"Hari ini, banyak jurnalis dan 
pemimpin mengisyaratkan ke Ukraina 
untuk tidak mengambil risiko, tidak 
terus-menerus mengangkat masalah 
keanggotaan aliansi (NATO) di masa 
depan, karena risiko ini terkait dengan 
reaksi Federasi Rusia," kata Zelenskiy 
pada konferensi pers dengan Kanselir 
Jerman Olaf Scholz."Saya percaya 
b a hwa  k i t a  h a r u s  b e r g e ra k  d i 
sepanjang jalan yang telah kita pilih," 
ujar Zelenskiy.

Sementara itu, Presiden Amerika 
Serikat Joe Bidendan Perdana Menteri 
Inggris Boris Johnson pada Senin 

membahas upaya diplomatik di sekitar 
Ukraina.Biden dan Johnson menegas-
kan kembali dukungan mereka untuk 
kedaulatan Ukraina di tengah pe-
numpukan lebih dari 100.000 tentara 
Rusia di dekat perbatasan, kata 
Gedung Putih.

Biden dan Johnson dalam pem-
bicaraan melalui panggilan telepon 
juga membahas upaya untuk memper-
kuat postur pertahanan di sisi timur 
NATO dan kesiapan di antara sekutu dan 
mitra mereka untuk memaksakan kon-
sekuensi berat pada Rusia jika memilih 
eskalasi militer lebih lanjut, kata pihak 
Gedung Putih dalam sebuah per-
nyataan.

Terkait pemicu konflik, dilansir Al 
Jazeera, sekitar 1.200 tahun lalu, 
Ukraina, Rusia dan Belarusia lahir di 
tepi Sungai Dnieper di Kievan Rus, 
Kievan Rus, negara adidaya abad 
pertengahan yang mencakup sebagian 
besar Eropa Timur. Meski begitu, Rusia 
dan Ukraina berbeda jauh secara 
bahasa, sejarah hingga politiknya.

Presiden Rusia Vladimir Putin 
berulang kali mengklaim bahwa Rusia 
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dan Ukraina adalah satu bagian dari 
peradaban Rusia, yang juga mencakup 
Belarusia. Namun klaim itu dibantah 
oleh Ukraina. Kemudian Ukraina 
melakukan revolusi selama dua kali, 
yakni pada tahun 2005 dan 2014, yang 
menolak supremasi Rusia. Ukraina 
juga terus mencari jalan agar dapat 
bergabung Uni Eropa dan NATO.

Rusia pun menolak keras langkah 
tersebut dan meminta Ukraina untuk 
'tak pernah bergabung dengan NATO 
atau North Atlantic Treaty Organi-
zation, yang di awal pendiriannya 
memang bertujuan melawan ancaman 
ekspansi Rusia pascaperang di Erop

Put in  sangat  marah dengan 
prospek pangkalan NATO di sebelah 
perbatasannya dan mengatakan 
bergabungnya Ukraina dengan aliansi 
transatlantik pimpinan AS akan 
menandai perlintasan garis merah 
antar keduanya.

Saat revolusi Ukraina pada 2014, 
terjadi protes besar-besaran untuk 
menggulingkan presiden Ukraina yang 
pro-Rusia bernama Viktor Yanukovych. 
Kala itu, Viktor menolak perjanjian 

Kabar Melegakan! Rusia Tarik Pasukan 
dari Perbatasan Ukraina

(Ilustrasi)	Perang	Dunia	III	diharapkan	tidak	terjadi	setelah	Rusia	menraik	pasukannya	dari	perbatasan	Ukraina.	(Foto-dok)

   
 

 
  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

TIMELINE TERJADINYA KONFLIK 
UKRAINA-RUSIA HINGGA KINI
November	 2021:  Citra satelit memperlihatkan 
penumpukan pasukan baru Rusia di perbatasan dengan 
Ukraina. Ukraina menyebut Rusia telah memobilisasi 
100.000 tentara bersama dengan tank dan perangkat 
keras militer lainnya.

De s embe r 	 2 0 21 :  P r e s i d e n  A S  J o e  B i d e n 
memperingatkan Rusia tentang sanksi ekonomi dari 
Barat jika menyerang Ukraina.Rusia mengajukan 
tuntutan keamanan yang terperinci kepada Barat, 
termasuk bahwa NATO meng-hentikan semua aktivitas 
militer di Eropa timur dan Ukraina. Rusia juga meminta 
NATO untuk tidak pernah menerima Ukraina atau 
negara-negara bekas Soviet lainnya sebagai anggota.

3	 Januari	2022: Biden meyakinkan Presiden Ukraina 
Volodymyr Zelenskyy bahwa AS akan "menanggapi 
dengan tegas" jika Rusia menginvasi Ukraina.

10	 Januari	 2022: Pejabat AS dan Rusia bertemu di 
Jenewa untuk pembicaraan diplomatik namun gagal. 
Rusia mengulangi tuntutan keamanan yang menurut AS 
tidak dapat diterima.

 keadaan siaga dan memperkuat kehadiran militernya di 
Eropa Timur dengan lebih banyak kapal dan jet tempur. 
Beberapa negara Barat mulai mengevakuasi staf 
kedutaan dari Kyiv. AS menempatkan 8.500 tentara 
dalam siaga.

26	Januari	2022:	Washington memberikan tanggapan 
tertulis terhadap tuntutan keamanan Rusia, mengulangi 
komitmen terhadap kebijakan "pintu terbuka" NATO 
sambil menawarkan "evaluasi yang berprinsip dan 
pragmatis" atas keprihatinan Moskow.

27	Januari	2022:	Biden memperingatkan kemungkinan 
invasi Rusia pada Februari.

28	Januari	2022: Presiden Rusia Vladimir Putin 
mengatakan tuntutan keamanan utama Rusia 
belum ditanggapi tetapi Moskow siap untuk 
terus berbicara. Presiden Ukraina Zelenkskyy 
memperingatkan Barat untuk menghindari 
m e n c i p t a k a n  " k e p a n i k a n"  y a n g  a k a n 
berdampak negatif terhadap perekonomian 
negaranya. 

31	Januari	2022:	AS dan Rusia berdebat tentang krisis 
Ukraina pada sesi tertutup khusus Dewan Keamanan 
PBB.

1	 Februari	 2022: Putin membantah me-rencanakan 
invasi dan menuduh AS mengabaikan tuntutan 

6	 Februari	 2022: Media AS mengutip pernyataan 
pejabat AS bahwa Rusia telah membangun 70 persen dari 
pembangunan mil iter  yang dibutuhkan untuk 
meluncurkan invasi skala penuh ke Ukraina.

8	Februari	2022: Presiden Prancis Emmanuel Macron 
bertemu Putin dan mengatakan kepada wartawan bahwa 
Rusia tidak akan meningkatkan krisis Ukraina. Namun, 
Kremlin membantah bahwa Macron dan Putin mencapai 
kesepakatan untuk mengurangi eskalasi krisis. 

24	Januari	2022:	NATO menempatkan pasukan dalam 

keamanan negaranya. 

10	Februari	2022: Menteri Luar Negeri Inggris Liz Truss 
dan Menlu Rusia Sergey Lavrov mengadakan pem-
bicaraan tanpa hasil. Truss, yang memperingatkan sanksi 
keras Barat jika Ukraina diserang, menantang Lavrov 
tentang pernyataannya bahwa penumpukan pasukan 
dan persenjataan Rusia tidak mengancam siapa pun.

11	Februari	2022:	Penasihat keamanan nasional Biden, 
Jake Sullivan, mengatakan intelijen AS menunjukkan 
invasi Rusia dapat dimulai dalam beberapa hari, sebelum 
Olimpiade Beijing berakhir pada 20 Februari.

12	 Februari	 2022:	 Biden dan Putin mengadakan 
pembicaraan melalui konferensi video. Presiden AS 
mengatakan invasi Rusia ke Ukraina akan menyebabkan 
"penderitaan manusia yang meluas" dan bahwa Barat 
berkomitmen pada diplomasi untuk mengakhiri krisis 
tetapi "sama siapnya untuk skenario lain".

Berbagai	sumber	diolah


